



Claudia Sheinbaum pide crear condiciones favorables para pacificar al país tras actos violentos en Tabasco

También aprovechó para hacer un llamado a la militancia para no confiarse y organizarse de cara a las próximas elecciones



En respuesta a los recientes acontecimientos en **Villahermosa, Tabasco**, que derivaron en dos fallecimientos en cárceles estatales y la destrucción de 15 vehículos, la aspirante a la candidatura presidencial de la coalición "**Sigamos Haciendo Historia**", **Claudia Sheinbaum**, resaltó la necesidad de continuar con el proceso de **pacificación en México**, para así prevenir la recurrencia de violencia.

A pesar de reconocer los avances en Baja California gracias a la implementación de la **Cuarta Transformación**, hizo un llamado a la militancia para no confiarse y organizarse de cara a las próximas elecciones.

Ante esto, dijo la importancia de ganar la mayoría calificada en el **Senado de la República**, la Cámara de Diputados, las diputaciones locales y las presidencias municipales, detallando el compromiso del partido con el Plan C para el desarrollo integral del país.